

掲載されました、

# 地域と共に設立100年

## 浦和幼稚園が記念式典

さいたま市浦和区の学校法人浦和清美學園〔浦和幼稚園〕

(長沼威理事長・園長、園児数101人)の創立100周年記念式典が21日、同区の埼玉会館大ホールで開かれ、園児や保護者のほか、歴代の卒園生ら約千人が出席して1世纪の節目を祝った。

市民)により、1925(大正14)年に設立。戦前から県内の幼児教育をリードする園として実績を重ね、これまでに5千人を超える卒園生を送り出してきた。

82年に2代目園長に就任した威氏は「(依山前園長は)地域に密着した幼稚園、子どもらしい心を大切にしてい

故・長沼依山氏(浦和市名誉

浦和幼稚園は、童話作家の

もじり心を大切にしてい

約千人の卒園生らが集まった浦和幼稚園の100周年記念式典=さいたま市

取り入れて、次代を生きる子どもたちの教育に専念したい」と力を込めた。

式典では、お茶の水女子大学前学長の室伏きみ子さんと作曲家の倉本裕基さんの卒園生2人による講演に続いて、



市内の音楽団体オフィスノイミュージックによるファミリーコンサートが開かれ、園児らを交えて園歌などを合唱しました。この理念をしっかりと受け継ぎ、100年の歴史と伝統、温かい園の雰囲気を生かしながら、新しい教育内容も